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Mündliche Anfrage 
Dr. Gerd-Rüdiger Hoffmann 
fraktionslos   
 
 
an die Landesregierung 
 
zur Fragestunde der 80. Landtagssitzung am 29. August 2013 
 
 
Förderung der Mehrgenerationenhäuser 
 
Bereits kurz vor Beginn der jetzigen Förderperiode für Mehrgenerationenhäuser 
signalisierte der Freistaat Bayern, dass er die Mehrgenerationenhäuser auch allein 
finanzieren könne, wenn der Bund sich zurückziehen wolle. Es wurde zum Glück eine 
andere Lösung gefunden, so dass auch im Land Brandenburg die meisten 
Mehrgenerationenhäuser weiterarbeiten konnten. Gegenwärtig, kurz vor Beginn einer 
neuen Förderperiode, ist auf bundespolitischer Ebene im Gespräch, dass die 
Mehrgenerationenhäuser grundsätzlich nur noch von den Bundesländern und den 
Kommunen gefördert werden sollen. 
 
Deshalb frage ich die Landesregierung:  
 
Welche Position vertritt die Landesregierung zur zukünftigen Förderung der 
Mehrgenerationenhäuser? 

 
 
 
 
Dr. Gerd-Rüdiger Hoffmann, MdL 
 
 
Potsdam, den 22. August 2013 






